

Holguín: Abrazo a las Ciencias

- Última actualización: Jueves, 21 Enero 2021 11:53
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 734



“El futuro de nuestra Patria tiene que ser necesariamente un futuro de hombres de ciencia, tiene que ser un futuro de hombres de pensamiento (...)”, aseguraba Fidel Castro Ruz un año después del Triunfo de la Revolución, exactamente un 15 de enero de 1960, y que luego serviría para establecer la fecha como Día de las Ciencias en Cuba.

Es como si Fidel, con su visión y capacidad de anticipar los retos del futuro, supiese que el país necesitaría de la ciencia para las batallas venideras.

Holguín: Abrazo a las Ciencias

- Última actualización: Jueves, 21 Enero 2021 11:53
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional
Visto: 734



Seis décadas después la Covid-19 demuestra cuánta razón llevaba implícita aquella frase, pues son los hombres de ciencias quienes combaten en la primera línea contra una enfermedad que pretende arrancarnos padres, hermanos, hijos, compañeros...pero encontró en nuestra Cuba titanes de estos tiempos, que incluso desde otras tierras protegen y salvan.

Por eso y por tantas cosas más, el Portal del Ciudadano de Holguín celebra el Día de la Ciencia Cubana y felicita a los trabajadores del sector y a los que de una manera u otra hacen ciencia desde su rincón. Ya sea desde el trabajador de Comunales que traslada desechos quirúrgicos hasta la doctora en ciencias que hoy está de guardia en Laboratorio de Biología Molecular. A todos, un fuerte abrazo.

También le puede interesar

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8094-holguin-aprueban-precios-maximos>